

# いづみざき No.53

令和4年8月1日発行



議会だより

## 輝く未来を子ども達へ



### 目次

- 表 紙 ..... 泉崎中学校
- 2 ~ 3 ページ ..... 6月議会定例会の中身は?
- 4 ~ 8 ページ ..... 6名の議員が村政を問う!
- 9 ~ 10 ページ ..... 議会インフォメーション・編集後記

# 定例会報告

会期 6月2日(木)~6月10日(金)



議案第25号 令和4年度泉崎村一般会計補正予算（第1号）の主な内容		
9,907万円を追加し予算総額を34億7,993万7千円とする		
歳入	金額	内容
国庫負担金	742万6,000円	・保育士等処遇改善臨時特例交付金 ・新型コロナウイルスワクチン接種対策費等
国庫補助金	6,954万8,000円	・新型コロナウイルスワクチン接種（4回目） ・新型コロナウイルス感染症セーフティネット強化交付金 事業等（非課税世帯子ども一人に対し5万円支給に充当）
歳出		
火の見櫓撤去・ホース乾燥柱設置工事	393万8,000円	第2分団（踏瀬）火の見櫓の老朽化・腐食が進み危険があるため
子育て世帯応援給付金	3,520万円	住民税非課税世帯以外の18歳未満の子育て世帯への給付金

## 質疑・応答（一部抜粋）

質 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金（5,382万4千円）どのように使われるのか、配分は？

答 カントリーヴィレッジ営業自粛要請に伴う協力金及び事業継続支援金、児童館オゾン発生装置、非課税世帯を除く18歳未満の子ども一人に対し4万円支給、図書館スリッパ除菌ボックス、児童館の空気清浄機及びオゾン発生装置等に充当する財源になる。

質 振興計画審議会費。国・県の事業の展開が昔はこういう事業をやりたいと申し出ると、それが採択された経過があるが、今は振興計画に事業計画があるか見られる気がする。どうなっているのか。

また児童館の空気清浄機、オゾン発生装置、それぞれ何台ぐらい入るのか。

答 国・県から振興計画の中に明記されていなければならないという事はなかった。令和6年度から10年間の村の在り方の大枠をつくるので、ある程度の見通しを持たなくてはならない。若い方からある一定の年齢の方まで幅広い意見を集約し、役場職員と一緒にになって原案づくりをするため今回補正予算で、報酬という形であげた。今後の10年間の村の在り方をつくる大事なもので慎重に進んでいきたい。

公共の事業対策事業費の備品購入、空気清浄機は第一クラブに4台で、オゾン発生装置は第二クラブに5台予定。

議案第29号

氏名 鈴木 一正  
生年月日 昭和33年8月1日  
住所 東白川郡矢祭町大字中石井  
任期 令和4年6月24日～  
令和7年6月23日まで3年間



教育長  
再任

6月議会において、教育長として信任をいただきました。  
引き続き村の教育行政に携わらせていただきます。

環境、人口、AI等の諸課題は、一刻たりと待ってくれません。解決のために施策を進めなければなりません。人生100年時代を生き生きと生きるために必要な施策を第2期教育振興計画（令和元年度～令和5年度）に位置づけて取り組んでまいりました。今後の3年間は、取組の区切りとして施策の達成状況を明らかにしようと考えております。

村民のみなさま、議会議員のみなさまのご理解とご協力をお願いしましてご挨拶とさせていただきます。

# 令和4年第2回6月

(／：議長は採決に加わりません)

議案番号	議案件名	可・否	議席	1	2	3	4	5	6	7	8	9	議長
			鈴木 盛利	小針 辰男	白石 正雄	廣瀬 英一	鈴木 義男	飛知和良子	木野内悟	野崎隆	岡部英夫	鈴木清美	
報告第1号	専決処分の承認を求ることについて（泉崎村税条例の一部を改正する条例） 地方税法等の一部改正に準じて、泉崎村税条例の一部を専決処分にて改正を行う	承認	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
報告第2号	専決処分の承認を求ることについて（令和3年度泉崎村一般会計補正予算（第11号）） 3月16日に発生した福島県沖地震により住宅被害を受けた被災者の生活の安定を図るため被災した住宅の修理事業、道路や農地等の災害復旧を早急に図る必要があり、予算措置が必要となったため	承認	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
報告第3号	令和3年度泉崎村繰越明許費繰越計算書	報告受理	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	/
報告第4号	令和3年度泉崎村事故繰越し繰越計算書	報告受理	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	/
報告第5号	白河地方土地開発公社経営状況報告について 地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、泉崎村が55万円出資している白河地方土地開発公社の事業及び決算について報告	報告受理	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	/
議案第24号	泉崎村介護保険条例の一部を改正する条例 低所得者の保険料減額措置の完全実施に伴い令和3年度から令和5年度において所得段階が第1段階から第3段階までの第1号被保険者の保険料を軽減するため	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
議案第25号	令和4年度泉崎村一般会計補正予算（第1号）	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
議案第26号	令和4年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第1号）	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
議案第27号	令和4年度泉崎村水道事業会計補正予算（第1号）	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
議案第28号	令和4年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算（第1号）	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
議案第29号	泉崎村教育委員会教育長の任命について	原案同意	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
発議第3号	「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求める意見書の提出について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/
発議第4号	泉崎村議会委員会条例の一部を改正する条例	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	/

## 報告第3号 令和3年度泉崎村繰越明許費繰越計算書

地方自治法施行令146条第2項の規定により、令和3年度において繰越明許を設定した一般会計12事業について、繰越計算書を報告するもの

住民税非課税世帯等臨時特別給付金事業、社会保障・税番号制度システム整備事業、住宅応急処理事業、被災住宅修理支援事業費、新型コロナウイルスワクチン接種対策事業、水利施設等保全高度（機能保全計画）、農地中間管理機構関連農地整備事業、泉崎カントリーヴィレッジ屋外気中開閉器更新事業、村道桟内・如信沢道路改良工事、学校保健特別対策（感染症対策・学習保障）事業、農業用施設災害復旧費、道路橋りょう災害復旧費

## 報告第4号 令和3年度泉崎村事故繰越し繰越計算書

年度内に業務を終了することができなかった事業について地方自治法施行令第150条第3項の規定に基づき報告する：農地中間管理機構関連農地整備事業（測量・分筆・登記業務）

## 泉崎村消防団組織改革について



小針 春男 議員

小針 国では、消防団員の待遇などに関する検討会の報告を踏まえ少子化による消防団員の減少や災害の多発化、激甚化に伴う消防団の役割の多様化など、消防団を取り巻く社会環境の現状などから消防団員の処遇改善を図る必要があるとしたことから、泉崎村においても、消防団員の年間報酬の増額や出動報酬の改正が行われました。全国的に、消防団員の成り手不足、消防団員から抜けられないことが課題になっています。昼間の火災時に消防団の消火活動を支援する組織、泉崎村職員消防隊を設置し、初期消火に對処できないか、見解を伺います。

小針「泉崎村職員消防隊」の今後の活用と運営について初期消火に對処するのか、伺います。

住民生活課長 村では既に、平成25年度に役場消防隊として6名、各地区から消防団OB37名、合計43名による機能別消防団員を構成しております。機能別消防団員とは、能力や事情に応じて特定の活動にのみ参加する消防団員となります。近年、消防団員においては様々な就労形態があり、日中における有事の際、出動が困難になってきております。

小針 泉崎村消防団第4分団は、1部、2部、3部から編成されています。近くには泉崎中島分署があり、分団の定員の確保や人員の活性化などを鑑み、4分団の統合を提案しますが、見解を伺います。

住民生活課長 村では既に、公務災害というふうなものに該当させるのが可能だと捉えております。

小針 泉崎村職員消防隊による機能別消防団を結成して組織に組み込み、災害の初期対応に取り組んでいるところです。

小針 泉崎村職員消防隊による機能別消防団を結成して組織に組み込み、災害の初期対応に取り組んでいるところです。

住民生活課長 第4分団の統合につきましては、現在、具体的な統合の話合いは行われおりません。消防団員確保につきましては、泉崎村に限りなく全国的に人口減少等により消防団員の成り手不足が問題となっております。団員確保が困難な状況となつております。本村においても例外ではありません。議員からの質問のありました第4分団の統合に関する件であります。4分団は北平山地内新田地区、堂の下地区、山寺地区の3地区から成る3部制で構成されております。以前から団員の年齢構成や住宅戸数による定数の在り方が議論されてきましたが、皆が納得できる結論には至っていないのが現状です。消防団だけの問題ではなく、地区的意見や協力なしに進めることはできません。消防団が抱える問題、それを地区も含め、どのように解決していくか関係者と協議し、問題解決に向け検討を進めてまいります。

建設水道課長 直轄事業・交通安全国道4号泉崎地区事故対策について、踏瀬地内の国道4号線4車線化の事業で用地補償及び改良工事になります。補助事業・交通安全対策について、通学路緊急対策（泉崎一小区）について、県道母畑・白河線のJA物流センターから白河方面へ未整備区間、約600メートルの歩道整備になります。

議会だより(4)

住民生活課長 村では既に、平成25年度に役場消防隊として6名、各地区から消防団OB37名、合計43名による機能別消防団員を構成しております。機能別消防団員とは、能力や事情に応じて特定の活動にのみ参加する消防団員となります。近年、消防団員においては様々な就労形態があり、日中における有事の際、出動が困難になってきております。

小針 泉崎村消防団第4分団は、1部、2部、3部から編成されています。近くには泉崎中島分署があり、分団の定員の確保や人員の活性化などを鑑み、4分団の統合を提案しますが、見解を伺います。

住民生活課長 第4分団の統合につきましては、現在、具体的な統合の話合いは行われおりません。消防団員確保につきましては、泉崎村に限りなく全国的に人口減少等により消防団員の成り手不足が問題となっております。団員確保が困難な状況となつております。本村においても例外ではありません。議員からの質問のありました第4分団の統合に関する件であります。4分団は北平山地内新田地区、堂の下地区、山寺地区の3地区から成る3部制で構成されております。以前から団員の年齢構成や住宅戸数による定数の在り方が議論されてきましたが、皆が納得できる結論には至っていないのが現状です。消防団だけの問題ではなく、地区的意見や協力なしに進めることはできません。消防団が抱える問題、それを地区も含め、どのように解決していくか関係者と協議し、問題解決に向け検討を進めてまいります。

住民生活課長 火災発生時ににおける消防車両出動の際の必要団員数及びその指導についてであります。消防車両を出動させる時伴い消防車両を出動させる時は、3名以上で行うよう分団長や部長の方から指示を出しております。指導につきましては、幹部会や出初め式、検閲等の機会を捉え、機械器具点検の実施を併せ、周知を図っております。

教育課長 泉崎村で行っております通学路危険箇所の対策関係ですが、平成29年度に保護者の方から要望が上がっている案件です。県道を管理する県の方に通学路の危険箇所として上げさせていただいておる県での取り組みとなつております。

2022（令和4年）年度国交省予算について

## 政治家と戦争



白石 正雄 議員

白石 本年2月24日に始まりたロシアのウクライナ侵攻は世界に衝撃を与えた。大量の戦死者と1千400万人の避難民が出ている。戦争は国民の財産と命を奪い、人間が生活する社会システムを破壊する最悪の所業。国会議員は国民の平和を守るために、自らの命を懸けて、諸外国との外交を深め、交流して、戦争が起きないようにするのが仕事ではないか。

村長 ウクライナの現地情報では、一般市民の虐殺、学校、病院、集会施設への攻撃など、信じられない光景が映し出されて、目を覆いたくなるもの

ばかり、戦争の理不尽や悲惨さは誰もが感じているものと思ふ。

子どもたちがウクライナ戦争から、その国の歴史や民族

問題、世界平和政治のあり方、経済システムなどについて考え、悲惨な状況の中にいる人々を知り、その感情が難民に対するさまざまな支援活動につながっていくことを期待したい。

政治家の仕事としては、問題となる事案について、国際協調により最善の策を講じ、最悪の事態を避けることではないかと思っている。

## 駅及び周辺開発

白石 本年4月25日と5月10日、泉崎駅周辺開発に関係する現地視察調査に参加し、2

日間の視察で7箇所の駅（本宮駅・安達駅・夜ノ森駅・富岡駅・竜田駅・松島駅・松島海岸駅）を視察した。泉崎駅と周辺開発を考えるならば、しっかりと構想を作るべきである。構想と今後の予定を伺いたい。

## 泉崎診療所建替え

白石 泉崎保育所において、子どもの使用済オムツを持ち帰りさせている。布製を利用していた時代のやり方が今まで続いている。コロナが心配

村長 東西自由通路はJR東日本と協議を重ね、H28年に東口整備基本計画を業務委託。H30年に東西自由通路設計基

本協定。R元年から東西自由通路整備詳細設計協定を締結し、R3年度着工を目指し進めてきたが、R2年12月に通路新設にかかる概算工事費が、7億8千700万円から10億1千200万円と大幅増額見込みとなり、積み立てた7億5千万円を超える工事費となることが判明した。

福島県から村として駅周辺の開発計画を根本から練り直し、基本整備図などを作成し、どのような施設や機能を整備したいのかが具体的に定まつてくれれば、補助金を活用できる可能性があるのではないかとの助言をいただいている。

今回の視察を参考に、泉崎駅及び周辺整備基本構想を早急にまとめ、補助金の活用について再度県などに相談し進めていきたい。

## オムツの持帰り

白石 嘗々議の中での早急に建替え願いたいとの要求をいただいている。

## 家庭ゴミの戸別収集

白石 これまで何度も議論取り上げてきたが「家庭ゴミ搬出困難な家庭の戸別収集」について実現すべきでないか。

村長 令和2年末における村の高齢化率は32.2%でかなり進んでいる。現在担当課において実施に向け、情報収集や実施要項の整備など、準備を進めている。

白石 南東北泉崎診療所として利用している旧泉崎病院の建替え構想。将来を見通した

規模と場所の選定が必要でないか。

される状況の中で、あまりに時代遅れで不衛生であり行政が支援してやめさせるべきではないか。

白石 本年2月24日に始まりたロシアのウクライナ侵攻は世界に衝撃を与えた。大量の戦死者と1千400万人の避難民が出ている。戦争は国民の財産と命を奪い、人間が生活する社会システムを破壊する最悪の所業。国会議員は国民の平和を守るために、自らの命を懸けて、諸外国との外交を深め、交流して、戦争が起きないようにするのが仕事ではないか。

村長 私の大きな政策課題である。診療所施設は令和2年度から3年度にかけて耐震補強工事を実施しているものの、老朽化にともなう修繕箇所が非常に多く発生し、施設の更新が是非でも必要と感じている。本村の唯一の医療機関であり、継続したいという病院側の意向も確認している。建設場所や規模については今後の課題となってくる。

教育長 泉崎保育所の利用者は63名。幼児一人当たり一日3回程度交換をするので、一日200枚程度のオムツ交換をしている。オムツの持ち帰りについては保育士や保護者の意見を把握し、保管や衛生管理をどうするのか。処理方法はどうするかなど課題を洗い出し、社会福祉協議会と協議していくきたい。

白石 泉崎保育所において、子どもの使用済オムツを持ち帰りさせている。布製を利用していた時代のやり方が今まで続いている。コロナが心配

## 八雲ニュータウンの歩道について

正予算を計上している所です。予算が確定した際は早急に対応したいと考えています。

**野崎** 八雲ニュータウンの歩道、また、周辺の歩道が桜の木の根により舗装が割れ、危険だと感じています。それに対する対して村側の見解をお伺いします。

**村長** 議員も承知のとおり本村においては、道路沿線をはじめ多くの桜の木が植えられて、例年ですと桜ウォーカーが開催されるなど、大変見応えのある環境が整っております。しかしご指摘のとおり桜の木の根が歩道面を壊し通行の支障になっている事も事実です。今回、八雲ニュータウン内及び周辺における歩道の損傷についてはすでに確認しております。今会議において修繕に係る補

野崎 隆 議員



鈴木 義男 議員

## 泉崎村支援事業について

育て支援に係る内容を掲載して販売活動を行っているところであります。

分譲地販売事業以外にも、

泉崎村定住促進用地無償分譲事業、泉崎村定住促進戸建住宅事業、その他転入者に対する子育て支援等について、それぞれの担当課において事業ごとのチラシ等を作成しているのが現状であります。議員からご指摘のありました、ワントップで総括的に分かりやすくまとめたパンフレット等の作成、ホームページへの掲載が必不可少ではないか、これについて伺います。

**村長** 村における移住に係る支援策等につきましては、天王台ニュータウン及び都橋住宅団地の販売促進を目的としたチラシを作成し、併せて子

**鈴木** 仕事上、お客様で、泉崎村に移住するのに何か特色で、各種支援、助成事業、奨励金制度等、何がありますかとの質問を受け、色々と調べてみましたが、各種支援事業等、各課であります、縦断的で、総合的に見て内容がよく分からないように見受けられます。こういった事業をワントップで総括的に分かりやすくまとめたパンフレット等の作成、ホームページへの掲載が必不可少ではないか、これについて伺います。

**村長** 村における移住に係る支援策等につきましては、天王台ニュータウン及び都橋住宅団地の販売促進を目的としたチラシを作成し、併せて子

**鈴木** 各市町村で色々と支援事業があると思います。泉崎村も箭内村長になつて充実してきた新事業もあります。泉崎村に住んでよかつた、住んでみようを目指しての分かりやすい新事業等のアピールをこれからも目指していただきたいと思います。



岡部 英夫 議員

## 泉崎村の養豚業者 の異臭に対する、 モニタリング中間 報告について

岡部 泉崎村の養豚業者による異臭に対するモニタリングの中間発表について質問します。まず一番目にモニタリングの協力者の人数と状況をお聞かせください。

産業経済課長 お答えします。5月末現在で協力者の人数は16名となっております。各4つの業者に対し、中野日畜産さんに対しては6名の協力者、木野内ファームさんに対しても6名の協力者、白河ファームさんには4名の協力者、小松さんのほうにはただいま協力者を探している状況です。

岡部 このモニタリングは平成27年から続けていることと 思います。

臭いで苦しむ人達悩んでい る人達の為に、異臭を少なく するために、少しでも和らぐ

ために、村当局が業者の方々 と話し合い始めたのが、生菌 剤添加事業という補助事業な

のは課長も承知のことと思 います。この事業の効果成果を 調査するためのモニタリング

ですから、今までのような形 式だけの調査ではなくきちっ と結果が分かるように調査を お願いします。

お尋ねします、16名に増え たモニタリング調査の中間の 発表をお願いします。

産業経済課長 それでは調査 結果でございますが、固有の 事業名は控えさせていただき た形で答えさせていただきま す。

### ◆ 4月 各社時間別臭気回数（回）

時間帯	A モニタ ー6 名	強	中	微妙	B モニタ ー6 名	強	中	微妙	C モニタ ー4 名	強	中	微妙
朝 6時～10時		2	4	1		31	16	4		0	0	0
朝10時～14時		1	5	3		12	12	18		0	0	0
14時～18時		2	8	6		16	5	1		0	0	2
18時～朝 6時		3	3	1		23	5	1		0	0	2

### ◆ 5月 各社時間別臭気回数（回）

時間帯	A モニタ ー6 名	強	中	微妙	B モニタ ー6 名	強	中	微妙	C モニタ ー4 名	強	中	微妙
朝 6時～10時		0	1	6		10	7	17		0	0	0
朝10時～14時		0	3	1		10	8	4		0	0	0
14時～18時		2	10	1		11	5	1		0	3	0
18時～朝 6時		2	1	0		4	4	4		1	1	4

岡部 事業所名を公表してこ そ、モニタリングを行ってい る成果が生かされることと思 います。何か法律的な問題で もあるのなら、そういうこと には課長たちは詳しいと思 いますので、後で調べて回答を ください。これで質問を終わ ります。

岡部 モニタリングを行った 結果を公表するのに事業所名 を出せない理由は何なのか、 村が補助金を出して行ってい る事業ですから内容を公表す ることは当然だと思いますが課 長如何なものでしょうか。

## 村当局による事業計画の事前説明について



鈴木 盛利 議員

過日の泉崎駅東西連絡通路新設計画に伴う先進地視察について。

鈴木 4月25日の本宮から、5月10日の松島海岸駅と2回の先進地視察、大変有意義な視察でした。

我々議会議員の動き、村民、村との関わり、これを考えるときに、『本会議にだけ出ていれば良い』ではなく、事業計画があるときには、先進地視察を行い、利用価値のある、大変便利な、喜ばれる施設を造って、村民の皆さんに提供する事が、我々議員の基本的な仕事でないかと痛感した。ということです。

鈴木 今後、病院、給食センターなどの工事が考えられますが事前に計画案等我々議員に表示していただきたいと思うが伺う。

**山口県のある町での誤送金事件、マスクミニでの報道が行われている事について**

鈴木 マスク話題になつて相談しながら具現化していくたいと思いますのでよろしく

鈴木 北側の方の村でも大規模ではないが間違いが起きて

次のことがあります。

例えば、村・農道新設、改修工事などの場合地域住民への説明、意見聴取などはされているか、我々議員への説明は今後できるか伺う。

お願いいたします。

修工事などの場合地域住民への説明、意見聴取などはされているか、我々議員への説明は今後できるか伺う。

例えば、村・農道新設、改修工事などの場合地域住民への説明、意見聴取などはされているか、我々議員への説明は今後できるか伺う。

村長 まず、2回にわたり先進地視察、多くの議員の皆様のご参加御礼申し上げます。今後のご協力お願いいたします。

お伺いの地域住民への説明、意見聴取は新設、拡張など、用地取得などが発生する場合は地権者と個別に行いますが、その他は行っておりません。議会の皆さんには、全員協議会の予算説明の時に行っておりますが、必要に応じて、詳細な説明も行いたいと思います。

その後、業者により着工し、完了後に竣工検査を行い、工事費用を清算し完了します。

鈴木 3月議会での当初予算承認、工事契約承認、決算承認の流れという事、工事途中で議会又は経済文教常任委員会などが、現地での工事説明希望の時は業者に取次ぎを要請いたします。

鈴木 誓言ですが、泉崎村役場決裁体制ですが、全ての事務は、規定に基づき、全ての事務は、基本的に村長の決裁を経て処理しますが、内容によっては、副村長や課長による決裁処理の場合もあります。

決裁文書等は、担当者が起案、課内のほかの職員が内容確認、その後、課長、総務課長、副村長、村長という順番で発議書を回議し、それぞれの段階での内容確認しながら事務を執行する流れになっております。

この様な事をしたらヒヤリとしました、こうしたらハットした、と報告しながら作業行動しております。

此の事は事務方作業にも応用できるかと思いますので、提案して、質問を終ります。

建設水道課長 実施期間を検討しながら、実施設計の積算、起工伺いの発議、入札業者の選定、入札を経て契約締結を行います。（※注釈 五千万以上は議会承認必要）

これはマスクの報道ですが、金融機関は個人に送金した後に役場のほうに報告していない事、不思議です。

課でのチェックシステムはどうなことになっているのか伺う。

くつかの疑問点があります。一人の人に四千萬もの金額を送る書類を作成したこと、役場内のチェックができるいないこと。

これがマスクの報道ですが、金融機関は個人に送金した後に役場のほうに報告していない事、不思議です。

【ほうれんそう】という言葉を思いつかべております。

私は、以前に数回お話をしていますが、何かある時

【ほうれんそう】のほうは、ほうれんそうのれんは連絡のれん

ほうれんそうのそつは連絡のれん

ほうれんそうのそつは連絡のれん

相談のそつ

行動を起すときは相談し、連絡をし、報告をすれば同じ事を二回できるので、また、誰かが、までよ?と、気が付くかもしれません。

これは、建設工事作業所で実施している事ですが、ヒヤリハット事例報告

いたそうですが早い段階で気が付き、職員が一軒一軒訪問し、謝罪し無事全額回収したような報道もありました。

私は、以前に数回お話をしていますが、何かある時

【ほうれんそう】という言葉を思いつかべております。

私は、以前に数回お話をしていますが、何かある時

【ほうれんそう】のほうは、ほうれんそうのれんは連絡のれん

ほうれんそうのそつは連絡のれん

ほうれんそうのそつは連絡のれん

相談のそつ

行動を起すときは相談し、連絡をし、報告をすれば同じ事を二回できるので、また、誰かが、までよ?と、気が付くかもしれません。

これは、建設工事作業所で実施している事ですが、ヒヤリハット事例報告

いたそうですが早い段階で気が付き、職員が一軒一軒訪問し、謝罪し無事全額回収したような報道もありました。

私は、以前に数回お話をしていますが、何かある時

【ほうれんそう】のほうは、ほうれんそうのれんは連絡のれん

ほうれんそうのそつは連絡のれん

ほうれんそうのそつは連絡



## 常任委員会報告

◇ 経済文教生常任員会

○ 6月2日（木）

請願書第1号、福島県教職員組合

中央執行委員長、瀬戸禎子氏より提

出のあった「国の『被災児童生徒就学支援等事業』の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求める意見書」の提出を求める請願書について、東日本大震災によって経済的に困窮している家庭の子どもたちの就学等を保証するためにも、令和5年度以降も事業の継続と予算の確保が必要であることから、審議の結果、採択としました。



## 第26回議長杯 グラウンドゴルフ大会

○ 5月19日（木）

第26回議長杯グラウンドゴルフ大会が開催されました。

### 結果

#### 団体戦

1位 八雲  
2位 宿館  
3位 天王台

#### 個人戦

1位 飯田 磁男さん  
2位 小針 ミツエさん  
3位 増木 伸典さん



## 広報研修会

○ 6月30日（木）

福島市 とうほう・みんなの文化センターによる令和4年度町村議会広報研修会が開催されました。

福島市のとうほう・みんなの文化センターにおいて福島県町村議会議長会による令和4年度町村議会広報研修会が開催されました。

「広報紙の広報力を高めるために」

グラフィックデザイナー

長岡 光弘 氏

録画映像はこちらから  
スマートフォンでも視聴可能！



#### ※アクセス件数

- ・議会会議録 延べ件数 7,103件 (月平均 49.3件)
- ・議会映像中継 延べ件数 7,223件 (月平均 49.8件)



議会会議録、議会の映像を確認できます！～村HP「村議会」から確認ください～

## \*次期定例会の予定\*

開会9月1日(木)/一般質問9月6・7日(火・水)の予定



宮城県 松島海岸駅



福島県 竜田駅

福島県内及び宮城県各駅  
視察…

○4月25日(月)  
○5月10日(火)

今後の泉崎駅及び周辺開発に向けての基本構想の参考に、4月25日には福島県内の本宮駅や安達駅などを視察し、5月10日には宮城県の松島駅、松島海岸駅を視察しました。



※パークゴルフ場へ1週間前までに申込みをお願いします。

是非ご参加ください！

・時間 9時競技開始  
・日時 8月24日(水)  
(開会式8時45分)  
・場所 泉崎村パークゴルフ場

第6回議長杯パークゴルフ大会  
が開催されます！



鈴木和夫白河市長、加藤幸一中島村長、宮田秀利塙町長、筒井孝充白河市議会議長、鈴木清美泉崎村議会議長、須藤俊一棚倉町議会議長

前回の区割り改定においても経済圏や生活圏など、地域間の連携や地域の一体性などを考慮されず地域の分団を余儀なくされた経緯もある。立憲民主党本部、総務省、自民党本部、公明党東北方面本部長、福島県選出の国会議員事務所へ関係自治体の意見を十分に尊重しながら各地域の実情を反映した区割りとするよう強く要望して参りました。

## 選挙区割り見直しを

## 編集後記

県教委は、小中学生と高校

生を対象とした令和3年度の読書に関する調査結果を発表

した。一ヶ月の平均読書冊数

は小学生が十二冊、中学生が

三冊で、ともに調査開始以来、最高値となつた。県教委は小

中学生を中心に読書が習慣化してきたと分析している。調

査は、昨年十一月から十二月にかけ、県内全ての公立小中

学校と高校の児童生徒を対象に実施した。泉崎図書館は、

誰でも無料で「図書カード」

と「読書通帳」が作れるので、利用して欲しいと呼びかけています。(文責 小針)

編集・発行責任者	鈴木 飛廣	鈴木 清美
編集委員会	木崎 和瀬	木崎 一男
委員長	清 良英	美 隆子
副委員長	木崎 和瀬	鈴木 清美
委員	鈴野 飛廣	美 隆子